## DING! DANG! DONG!

- Sur le désir de la République chinoise, des relations diplomati-Tai Tcheng ques viennent d'être établies entre la Chine et le Vatican. Ling, ancien ministre de Chine en Espagne et en Portugal, a été accrédité auprès du Saint-Siège, et le Pape a nommé Mgr Joseph Petrelli, de légué apostolique aux Philippines, nonce en Chine.

- La reprise des relations diplomatiques entre le Portugal et 16

Saint-Siège est aussi officiellement annoncée.

- "La Liberté" du 31 juillet a publié le texte complet du sermon prononcé par S. G. Mgr Mathieu, dans la cathédrale, le 25 juillet, à 1'00'. casion du centenaire de l'Eglise de Saint-Boniface et du jubilé sacerdotal de S. G. Mgr l'Archevêque.

- Nous accusons réception, avec vive reconnaissance, d'un magnifi que album souvenir des noces d'or sacerdotales de Mgr A.-P. Dubuc, P. D. Après avoir fondé la belle paroisse du Sacré-Coeur de Montréal et avoir pris sa retraite, le vénérable vieillard se pencha vers les orphelins et fonda, tout près de sa résidence, le vaste orphelinat qui porte le nom de

son saint patron et fait tant de bien.

Le R. P. Joseph Blain, S. J., si bien connu au Manitoba, a été appelé à Montréal, où il remplira les fonctions de Père spirituel au scolas ticat de l'Immaculée-Conception. Il était venu à Saint-Boniface, dès 1885, au moment où la Compagnie de Jésus prit la direction du collège. Il y fut constamment attaché depuis, à l'exception de ses années d'études théologiques. Il a fait ici une oeuvre remarquable et y a enseigné les sciences physiques avec grand succès. Son activité rayonnait dans maintes sphères et lui a permis de faire beaucoup de bien. Aussi son souvenir vivra-tell longtemps dans notre province.

Le 17 juillet, le R. P. A. Lemarchand, O. M. I., curé de Saint-Altana a cálábra con a caracteristica. bert, Alta., a célébré ses noces d'argent sacerdotales. Nous joignons not félicitations et nos bors au l'aire de saint not l'a félicitations et nos bons souhaits à ceux de ses paroissiens et de ses allis

de l'Alberta.

- M. l'abbé N. Deslandes, ancien directeur du Petit Séminaire Saint-Boniface, est parti pour Gravelbourg pour prendre la direction collège classique, qui s'y ouvrira en septembre. Nous parlerons, notre prochain numéro, des merveilleux développements de cette jeuns paroisse canadienne-française.

## R. I. P.

Le R. P. Olympe Joly, provincial des Clercs de Saint-Viateur, de cédé à Montréal.

- M. le chanoine L.-T. Proulx, du Séminaire de Saint-Hyacinthe

décédé à Saint-Hyacinthe.

— M. l'abbé Jules Thibault, S. S., aumônier de la maison mère del Rdes Soeurs Grises et ancien professeur de Mgr. Langevin, décédé Montréal.